



EL EQUIPO QUE EFECTUÓ LA OPERACIÓN.

Hospital de San Antonio realizó la primera cirugía de cataratas

El en nuevo hospital Claudio Vicuña se realizó la primera cirugía de cataratas, tras la llegada de la oftalmóloga doctora Izaskun Vergara, quien se integró al establecimiento en agosto para desarrollar su Período Asistencial Obligatorio (PAO). La intervención se trató de una facoemulsificación, técnica quirúrgica utilizada para extraer la catarata y reemplazarla por un lente intraocular, permitiéndole al

y aumentar su calidad de vida, tras corregir la alteración de agudeza visual. Durante el procedimiento, que tuvo una duración de 30 minutos, y se llevó a cabo en los nuevos pabellones, se utilizó el moderno equipamiento adquirido para la especialidad, que incluye microscopio quirúrgico y equipo facoemulsificador, entre otros. Además de la doctora Vergara, el equipo profesional estuvo compuesto por el anes-

tesiólogo y jefe de Pabellones, doctor Pablo Meza Ferrari, arsenalera, pabellonera y auxiliar de anestesia. Respecto al importante desafío que significa implementar por primera vez la especialidad en el establecimiento, dando paso a un nuevo polo de desarrollo propio, la doctora Vergara destacó que "me enorgullece formar la unidad de Oftalmología del HCV, con una mayor cantidad de prestaciones y en especial

en lo quirúrgico, ya que involucra un gran esfuerzo del hospital para contar con todo lo necesario para una cirugía de este tipo, considerando las múltiples necesidades de la Salud Pública". También destacó la relevancia de "otorgar una cirugía con importantes costos asociados de manera gratuita, sin tener que viajar a otra ciudad, con equipos de última tecnología y acortando la brecha de acceso a la salud".